

## **Erlebnisreicher Wandertag der Klassen 8a und 8b: Zeitreise zur Weimarer Republik im Haus der Bayerischen Geschichte**

Am 17. Oktober 2023 begaben sich die Schülerinnen und Schüler der Klassen 8a und 8b auf eine faszinierende Reise durch die Geschichte Deutschlands. Das Ziel ihres Wandertags war das Haus der Bayerischen Geschichte in Regensburg, wo sie tief in die Ereignisse der Weimarer Republik eintauchten.

Die Weimarer Republik, eine der bedeutendsten Epochen der deutschen Geschichte, wurde im Rahmen einer interaktiven Ausstellung im Haus der Bayerischen Geschichte beleuchtet. Die Schülerinnen und Schüler hatten die Möglichkeit, historische Artefakte zu erkunden, originalgetreue Repliken zu bewundern und sich von Experten durch die turbulenten Jahre der Weimarer Republik führen zu lassen.

Ein besonderes Highlight des Wandertags war das von den Schülerinnen und Schülern in Kleingruppen bearbeitete Escape Game. Die Jugendlichen wurden in die Rolle verschiedener historischer Figuren versetzt und mussten durch das Lösen von Rätseln und Aufgaben den Weg durch die Wirren der Weimarer Republik finden. Diese kreative und spielerische Herangehensweise ermöglichte es den Schülerinnen und Schülern, das Gelernte auf eine unterhaltsame Weise zu vertiefen und ihre Teamarbeit zu stärken.

Die Thematik der Weimarer Republik bot den Jugendlichen nicht nur historisches Wissen, sondern regte auch zum Nachdenken über gesellschaftliche und politische Zusammenhänge an. Die Schülerinnen und Schüler hatten die Gelegenheit, ihre Erkenntnisse zu reflektieren und in Diskussionen ihre eigenen Standpunkte zu entwickeln.

Die Lehrkräfte betonten die Bedeutung solcher außerschulischen Aktivitäten für die ganzheitliche Bildung der Schülerinnen und Schüler. Der Wandertag zum Haus der Bayerischen Geschichte ermöglichte es den Jugendlichen, Geschichte nicht nur zu lesen, sondern aktiv zu erleben und zu begreifen.

Abschließend zeigten sich sowohl Schülerinnen und Schüler als auch Lehrkräfte begeistert von diesem gelungenen Wandertag. Die Verbindung von traditionellem Lernen im Klassenzimmer und interaktiven, erlebnisorientierten Aktivitäten im Haus der Bayerischen Geschichte schuf eine lebendige Lernumgebung, die das Interesse der Schülerinnen und Schüler nachhaltig weckte und ihre Geschichtskennntnisse vertiefte.

